

Saint Padre Pio, prêtre capucin du XXe siècle, surtout connu pour les nombreux miracles qu'on lui attribue fut avant tout un homme de prière qui a inlassablement médité les mystères du Christ tout au long de sa vie. À son exemple, j'entre en oraison et je demande à Dieu une connaissance intérieure du Christ pour que je l'aime et le suive. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Salt of the Sound chante *Turn your Eyes upon Jesus*. Avec eux, je tourne mon regard vers le Christ.

1

La rumeur de la prédication de Jésus, homme simple et humble annonçant le Royaume a franchi les hauts murs du palais d'Hérode et est parvenue jusqu'à lui. Je contemple cette figure d'Hérode, homme puissant vivant dans un lieu fastueux qui s'est laissé toucher par cette rumeur. Comment et par qui lui est-elle parvenue ?

2

« Jean le Baptiste, Elie, un prophète d'autrefois... » Jésus a suscité un vrai désir, une attente chez les foules qui manifestent devant lui une diversité d'opinion et de noms. Cela nous renvoie à la question posée aux disciples « pour vous, qui suis-je ? ». Je me pose la question : qui est pour moi Jésus aujourd'hui ?

3

L'attitude d'Hérode change, il passe de la perplexité au désir de voir Jésus. Et moi, quel désir, quelle motivation et quels moyens mets-je en œuvre dans ma vie pour connaître davantage Jésus ? Que pourrais-je faire aujourd'hui ?

Introduction à la deuxième écoute

J'écoute une nouvelle fois cet évangile et je laisse résonner cette recherche de la connaissance du Christ en moi.

Invitation à une prière personnelle

Au terme de cette prière, je me tourne vers le Père et je lui confie où j'en suis de ma recherche du Fils. Je lui demande la grâce de toujours mieux chercher à le connaître.

Prière finale

Mon Père,
Je m'abandonne à toi,
fais de moi ce qu'il te plaira.
Quoi que tu fasses de moi,
je te remercie.
Je suis prêt à tout, j'accepte tout.
Pourvu que ta volonté
se fasse en moi, en toutes tes créatures,
je ne désire rien d'autre, mon Dieu.

Je remets mon âme entre tes mains.
Je te la donne, mon Dieu,
avec tout l'amour de mon cœur,

parce que je t'aime,
et que ce m'est un besoin d'amour
de me donner,
de me remettre entre tes mains, sans mesure,
avec une infinie confiance,
car tu es mon Père.